

LES CONSCIENCES HUMAINES

LA NOTION DE CONSCIENCE HUMAINE

INDIVIDUALITE

Chaque conscience humaine est individuelle et son individualité dépend d'un certain nombre de facteurs. Ces facteurs déterminent des colorations et des polarités qui font que chaque Grande Conscience, et à fortiori chaque conscience incarnée, est unique. Ces facteurs sont les suivants :

Origine de la conscience :

- Caractéristiques de la sphère d'origine : sphère planétaire, sphère stellaire, nuage cosmique, etc.

- Potentiel originel de la bulle de conscience : le potentiel d'origine est différent pour chacun.

- Coloration originelle de la bulle de conscience : elle dépend de plusieurs facteurs qui sont :

° Caractéristiques du plan de naissance attaché à la sphère même, c'est-à-dire, soit matériel, soit astral, soit mental, soit psychique.

° Caractéristiques du Plan Universel de naissance, c'est-à-dire un des 12 Plans Universels qui sont, rappelons le, les plans de la Création, des Vibrations, des Matérialisations, de l'Analyse, de la Structure, de l'Animation, des Relations, de la Cinématique, des Etats, du Physique, de la Luminescence, et de l'Unification.

° Caractéristiques du Rayon Universel qui baigne la bulle de naissance, c'est-à-dire un des 12 Attributs Universels qui sont, rappelons le, Amour, Beauté, Connaissance, Equilibre, Foi, Force, Harmonie, Intelligence, Paix, Respect, Sagesse, Vérité.

Développement de la conscience :

Le Développement de la conscience est lié au libre arbitre de cette conscience. Il dépend :

- Du but d'évolution de la Grande Conscience.

- Du but d'évolution de la Conscience Intermédiaire qui s'inscrit à l'intérieur du but de la Grande Conscience, et qui détermine un cycle d'incarnations.

- Du but d'évolution de l'incarnation présente qui s'inscrit à l'intérieur du but de la Conscience Intermédiaire.

- Du potentiel incarné dans l'incarnation présente : quantité et qualité des valeurs en fonction des possibilités et du but d'évolution présent.

- De la vitesse d'évolution de la conscience. La vitesse peut dépendre des caractéristiques d'origine de cette conscience et peut moduler le libre arbitre.

Polarité de la conscience :

Soit à tendance Yang (action, force).

Soit à tendance yin (réceptivité, sensibilité).

Age de la conscience :

L'âge dépend bien sûr du moment cosmique de la naissance de la bulle de la Grande Conscience.

L'âge ne se mesure pas en temps.

Notons qu'une Grande Conscience à développement rapide pourra avoir un potentiel plus important à un moment donné qu'une Grande Conscience née antérieurement mais avec un développement plus lent.

Conditions de l'incarnation :

Sur Terre, la conscience incarnée est également influencée par différentes conditions dans lesquelles elle évolue dans cette incarnation. Ces conditions sont :

- Le sexe du corps matériel.
- Les conditions psychologiques de la société de naissance.
- Le milieu socioculturel et religieux.
- La famille.

Conclusion :

Tous ces facteurs se combinent entre eux pour déterminer une infinité de possibilités. Il peut exister des ressemblances apparentes mais pas de véritable analogie. Chaque conscience humaine évolue donc à travers cette trame. Elle est unique dans ses caractéristiques propres. Plus les consciences évoluent, plus elles possèdent d'éléments communs, de qualités communes, de potentiels communs, mais en fonction des facteurs cités ci-dessus, chacune garde sa particularité. Dans l'incarnation on pourra dire que les caractères pourront tendre à se ressembler, mais chacun gardera sa propre personnalité.